

Kinderhilfe Chillán

Lebach e.V.



Saarlouiser Straße 58
66822 Lebach
Telefon 06881/3371 oder 06881/91224
Telefax 06881/53657
e-mail: hoffeld_chillan@t-online.de
www.kinderhilfe-chillan.de

Lebach, Dezember 2017

Liebe Spender und Spenderinnen,

wir freuen uns, Ihnen mitteilen zu können, dass der **Speisesaal für die 300 Schüler*innen in der Landschule in Hangoumé / Togo** mit dem guten Ergebnis des diesjährigen Hungermarsches erbaut werden konnte. Die von Kinderhilfe Chillán finanzierten Schulspeisungen, die dreimal wöchentlich erfolgen, müssen nun nicht mehr unter freiem Himmel stattfinden. In den fröhlichen Gesichtern der Kinder kann man erkennen, dass es sich um eine wichtige Hilfe handelt. Viele von ihnen kamen zuvor ohne Essen zur Schule. Jetzt steht noch die **Ausstattung des Speisesaals** mit Tischen und Stühlen sowie die Einrichtung der Küche an.



Kreissparkasse Saarlouis
IBAN: DE77 5935 0110 0026 1507 14
BIC: KRSADE55

levoBank
IBAN: DE32 5939 3000 0050 4276 09
BIC: GENODE51LEB

Postbank Saarbrücken
IBAN: DE95 5901 0066 0006 6116 61
BIC: PBNKDEFF

Zur Mittelpunktsschule in Hangoumé gehören noch **kleinere Landschulen**. Bei unserem letzten Besuch haben wir diese notdürftig mit Schilf gedeckten offenen Schulräume besucht.

Kinderhilfe Chillán hat es sich zur Aufgabe gemacht, diese nach und nach durch feste Gebäude zu ersetzen. Schulbildung ist uns ein Herzensanliegen, denn nur dadurch haben die Schüler*innen eine Chance, dem Teufelskreis der Armut zu entkommen.



Wir möchten Sie jetzt schon darauf hinweisen, dass unser Kinderhilfswerk im kommenden Jahr ihr **40-jähriges Jubiläum** feiert.

Aus diesem Anlass werden wir am Lebacher Mariä-Geburtsmarkt im **September 2018** wie bei den vorherigen Jubiläen wieder eine spektakuläre Spendenaktion durchführen.

Über alle Projekte unseres Hilfswerkes können Sie sich auf unserer neu gestalteten Website **www.kinderhilfe-chillan.de** informieren.

Wir wünschen Ihnen besinnliche Weihnachten und ein gutes Neues Jahr!

Hermann-Ludwig Meiser

Monika Hoffeld

Anlage: Der neue Flyer der Kinderhilfe Chillán